

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### CACHAN : LE SALON DES ARTISTES AMATEURS DU 27 NOVEMBRE AU 9 DECEMBRE



(crédit photo M. Aumercier)

**Le Théâtre Jacques Carat accueille le salon des artistes amateurs du 27 novembre au 9 décembre 2017.**

Organisé tous les deux ans par l'association Arts-Plastiques de Cachan, ce salon propose de découvrir des oeuvres récentes et anciennes d'artistes de l'association ainsi que ceux du Centre d'Arts Plastiques de Cachan (CAPLAC).

Hector Toro sera l'invité d'honneur de cette nouvelle édition. Cet artiste autodidacte d'origine colombienne réalise des oeuvres d'inspiration surréaliste et symbolique, parlant des relations et sentiments humains dans notre contexte de vie moderne mondialisée.

**Exposition à la galerie du Théâtre : du 27 novembre au 9 décembre 2017**

**Vernissage de l'exposition : mardi 28 novembre 2017 à 19h**

Au Théâtre Jacques Carat, 21 avenue Louis Georgeon

Du mardi au vendredi de 10h à 13h et de 14h à 18h30, sauf le jeudi de 14h à 18h30

Tout public – Entrée libre

**Informations auprès du service Culturel de la Ville : 01 49 69 17 90 et [culture@ville-cachan.fr](mailto:culture@ville-cachan.fr)**

**Contact presse – Amandine Taffoureau**

01 49 69 69 99 / [amandine.taffoureau@ville-cachan.fr](mailto:amandine.taffoureau@ville-cachan.fr)